

# くぬぎサロン申込の皆さまへ 8月2日中止のお知らせ (お詫び)

## ご挨拶

新型コロナウイルス感染拡大防止緊急事態宣言解除に伴う自粛緩和によって、社協の指導に基づき、三密を回避した運営によるくぬぎサロンの再開を目指して7月・8月の案内を差し上げましたところ約20名の申込みをいただき、再会を楽しみに準備万端整えていました。

しかし、7月は大雨中止を余儀なくされ、いよいよ8月間近という時に、熊本を含む全国各地の新型コロナウイルス感染拡大の状況が発生し、改めて、室内会合のあり方に対する心配や指摘が各方面より寄せられ、くぬぎサロンを実施することの是非を問われることになりました。

会員の中にも感染を心配して参加を見合わせた方もあり、スタッフも「開催」と「中止」に二分し、一致結束するには情報不足が否めません。

このような現状から、ここに、参加を申し込まれ開催を心待ちにして頂いた会員の皆さまには、度重なる中止の連鎖に翻弄させてしまい誠に心苦しい限りですが、8月度のサロン活動を中止することにしました。

背景をご理解いただきご了承いただきますようお願い申し上げます。

尚、真に安全・安心な高齢者交流の場作りが可能となるよう、社協と共働しながら、新たな開催のあり方を検討して参ります。

敬具

くぬぎサロン代表  
阪口隆利